
Cumpre-me o dever militar e a satisfação pessoal de narrar este fato: estou 

fazendo tratamento odontológico no HFAG, este interrompido por quase 2 

anos em função da pandemia. Ao retornar à DOD/HFAG, fui muito bem 

atendido por todos os profissionais que ali trabalham, realizando uma 

verdadeira ‘linha de montagem’. Desde a atendente, passando pelo 

radiologista, culminando com uma detalhada avaliação por 3 dentistas. 

Foram marcadas várias consultas em sequência, para executar meu 

tratamento no menor tempo possível. Destaco aqui o empenho de toda a 

equipe em me atender desta forma, pois estou morando em Maricá e isso me 

economizará muitas viagens. Mais ainda: tenho a certeza que estes 

profissionais fizeram mais do que o simples dever militar, eles se 

empenharam em resolver o meu problema. Agora o melhor de tudo: poucos 

sabiam que eu era um coronel. Fizeram e se empenharam pelo Ideal de bem 

atender. Parabéns a todos! 
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